



## Chut! L'encan silencieux de la FEF est de retour

La Fondation Éduquer en français (FEF) sollicite à nouveau votre collaboration dans le cadre de sa troisième activité de financement.

La Fondation souhaite renouveler l'expérience de l'encan silencieux lors de la prochaine édition du congrès de la Fédération nationale des conseils scolaires francophones (FNCSF) qui se tiendra du 29 au 31 octobre 2015 à Saint-Jean de Terre-Neuve.

Nous vous encourageons donc en tant qu'organisme à fournir un objet d'une valeur de 250 dollars ou plus qui sera mis à l'encan. Il peut s'agir notamment d'objets représentatifs des différentes régions du pays, de produits locaux ou d'électroniques.

Veillez noter que vous devez assurer le transport de l'objet à l'hôtel Delta St John's où se tiendra le congrès de la FNCSF. Merci de communiquer avec la FNCSF pour les détails par rapport à la livraison.

Nous apprécierions également si vous pouviez nous faire savoir, par courriel, si vous avez l'intention de fournir un objet et si oui, lequel afin que nous puissions adresser les enjeux logistiques liés à la présentation des dons sur place.

Rappelons qu'outre l'octroi de bourse de perfectionnement et d'excellence, la fondation finance également des projets destinés à promouvoir l'éducation en langue française.

Je vous remercie à l'avance de votre précieuse collaboration et engagement,

Ghislaine Pilon

Robert Maddix

Présidente de la FEF

Vice-président de la FEF

*La Fondation Éduquer en français est le fruit d'une collaboration entre la Commission nationale des parents francophones (CNPF) et la Fédération nationale des conseils scolaires francophones (FNCSF). L'organisme de bienfaisance a pour mandat la promotion de l'éducation et de l'enseignement en langue française au Canada.*

